

¡Jesús nace!
Lucas 2:1-20
El 22 de diciembre

Versículo para memorizar: Menores – Les ha nacido un Salvador, que es Cristo el Señor.

Lucas 2:11

Mayores – Hoy les ha nacido en la ciudad de David un Salvador, que es Cristo el Señor.

Lucas 2:11

Metas de la Lección

Saber que el día de Navidad es el cumpleaños de Jesús

Ver que Dios tuvo un plan especial

Entender cuánto Dios nos amó que envió a Su Hijo

Adviento

Cada semana hemos prendido una vela para ayudarnos a recordar las cosas acerca del nacimiento de Jesús. ¿Qué vela prendemos la primera semana? (La vela de la promesa) Tenemos esperanza porque Dios cumplió Su promesa. La segunda vela era la de Belén. La vela de los pastores era la tercera vela. Ahora, prendemos la vela del ángel para recordarnos de los ángeles hermosos que anunciaron las buenas noticias del nacimiento de Jesús.

También prendemos la vela en medio – la vela de Cristo. ¡Hoy celebramos el cumpleaños de Jesús!

Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar. Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Durante las semanas pasadas, hemos hablado acerca de María y José. Un ángel del Señor les dijo a los dos las buenas noticias acerca del nacimiento de Jesús. ¡Hoy celebramos el cumpleaños de Jesús!

El gobernante del reino hizo una ley que todos debieron ser contados. Cada persona tuvo que regresar a su propio pueblo para ser contada.

Así, José y María empacaron y viajaron a un pueblo pequeño que se llama Belén, porque ese fue el pueblo donde nació José. Fue un viaje muy largo y cansado porque María estaba embarazada.

Cuando llegaron a Belén, no había más cuartos disponibles en el hotel, así se quedaron en un establo con los animales. Esa noche, María dio a luz a Jesús. Lo envolvió en pañales y lo acostó en un pesebre - la caja donde comen los animales.

Al mismo tiempo, había pastores en el campo con sus ovejas. Un ángel del Señor les apareció. Ellos tuvieron miedo. El ángel les dijo que no tuvieran miedo y les explicó las buenas noticias acerca del nacimiento de Jesús. Ellos estaban gozosos y emocionados acerca del nacimiento de Jesús.

De repente un grupo grande de ángeles les apareció y cantaron cantos a Dios por su regalo de Jesús. Ellos estaban tan emocionados y alegres acerca de Jesús. Ellos cantaron con mucho gozo en sus corazones.

Los pastores estaban tan asombrados que se fueron para ver a Jesús. Lo encontraron exactamente como el ángel les había dicho. ¡Qué día maravilloso! Dijeron las buenas noticias del nacimiento de Jesús a otros.

Después, los pastores regresaron a sus ovejas. Alababan a Dios por todas las cosas que han visto y oído.

Dios hizo un milagro ese día. Mandó a su único hijo, Jesús, al mundo porque nos amaba. Dios nos dio el mejor regalo....el regalo de Jesús. Él es la única manera que podemos estar con Dios en el cielo. Jesús es nuestro puente que nos ayudará a ir al cielo un día. Debemos confiar en Jesús y creer en Él. ¿Te gustaría confiar en Jesús hoy?

¿Tienes el gozo en tu corazón como los ángeles y los pastores? Estaban emocionantes porque sabían que Dios había mandado a su hijo al mundo. Hoy gozaremos mientras que celebramos el nacimiento de Jesús.

Actividades de Aprendizaje:

Hay una lista de actividades en el paquete. Escoja a las que les ayudarán a los niños a entender la lección.

Actividades para el versículo de Memoria:

Si hay tiempo, cante “Feliz Cumpleaños” a Jesús y celebre este día especial. ¡Grite con gozo que Jesús nació!

Tiempo de Orar:

Ore agradeciendo a Dios por Jesús hoy. Explique a los niños que nuestras actitudes deben ser amables y bondadosas. Ser cumplidos de buen comportamiento.

Tiempo de Refrigerio/Limpiar:

Tenga un pastel para Jesús. Traiga platos y un cámara y tenga una fiesta en su honor.

Planeación para el 21 de diciembre

¡Jesús nace!

Lucas 2:1-20

Lección para preescolares
Para: Jesús nace

Maestros: Hoy, diga la historia de de la perspectiva de una oveja pequeña.

Me llamo _____. Soy una oveja pequeña. Quiero decirte una historia especial que sucedió hace mucho tiempo.

Estaba en el granero con los otros animales. Estábamos comiendo nuestro heno cuando una puerta se abrió. De repente, dos personas entraron. Era un hombre y una mujer. La mujer estaba bien grande. Yo sabía que ella iba a tener a un bebé pronto. No estaba seguro la razón por la que durmieron en el granero. Los otros animales pensaron que nuestro señor no tenía más cuartos en su casa.

Después de un ratito, todos nosotros nos acostamos para dormir. Había sido un día muy largo y estábamos listos para dormir.

De repente en el medio de la noche, oí un sonido extraño. Parecía que alguien estaba lastimado. Abrí mis orejas y escuché. El sonido salió de la mujer. ¿Qué podía ser?

Miré hacia alrededor y vi que la mujer estaba a punto de tener el bebé. Oí que el hombre le llamó por su nombre. Se llamaba María. El hombre se llamaba José. Él era bien bueno con ella. Le ayudó cuando ella tuvo el bebé.

No puedo esperar en decirte lo que pasó después. El bebé era un niño muy especial. Cuando nació, una estrella brillante apareció de repente en el cielo arriba de nosotros. Entonces, ángeles vinieron y cantaron cantos hermosos. Era asombroso.

Sabía que Dios había hecho un milagro esa noche. Él nos dio a Su Hijo, Jesús. Dios nos amó tanto que envió a Su Hijo a ayudarnos.

Canta “Feliz cumpleaños” a Jesús.

Manualidades
Para: Jesús nace

Diga la historia de otra forma – usando velas. La historia está incluida.

Hay muchas ideas en el paquete de Navidad para hacer móviles, escenas de natividad, libros de Navidad, y muchas actividades de lápiz. Escoja los que ayudarán a los niños a entender la importancia del nacimiento de Jesús.

Copie una foto de la escena en el pesebre y cúbrala con papel claro. Ayude a los niños a intentar poner el bebé Jesús en el pesebre. (Semejante del juego, “Ponga la cola en el burro”)

Haga un adorno pequeño del bebé Jesús. Doble la parte inferior de un plato de papel una pulgada. Doble los dos lados al medio dejando la parte superior abierto (parece como un burrito). Deje que los niños dibujen una cara en un círculo rosado. Pegue el círculo a la parte superior del plato. Agujere la parte superior del plato y ponga un gancho pequeño al adorno – ¡El bebé Jesús en panales!